

Vorderpfalz Kochbuch mit Mutterstadter Beteiligung



Konrad Heller, Mitglied der „Kochbruderschaft Sankt Medardus“, überreichte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider für das Gemeindearchiv ein druckfrisches Exemplar des Vorderpfalz Kochbuches, zu dem auch die 14 Hobbyköche der Katholischen Pfarrgemeinde Mutterstadt fünf Rezepte beigetragen haben. Außerdem enthält das Buch eine von Konrad Heller nacherzählte Kurzgeschichte aus Mutterstadt. Für die von Pfarrer Eric Klein gegründete Kochbruderschaft ist die Teilnahme an dem Buch ein weiterer Höhepunkt ihres fünfjährigen Bestehens.

Der erfahrene Hotelier und Gastronom Peter Hemmler hat ein Jahr lang Orte und Menschen in der Vorderpfalz besucht, ihre Rezepte aufgeschrieben sowie Erzählungen und Geschichten zusammengetragen. Ziel war ein Kochbuch mit rund 160 traditionellen, zeitgenössischen und regionaltypischen

Rezepten. Ergänzt wird das 192 Seiten umfassende Buch von zahlreichen Fotografien. Sie zeigen Menschen, Orte und kulturelle Ereignisse.

Dass die "Kochbrüder Sankt Medardus" dort ihre Rezepte mit einbringen konnten, sehen sie als eine besondere Wertschätzung. Interessierte Hobbyköche können sich bei Stephan Heller, Telefon 06234/927334 melden, der die Organisation der Bruderschaft verantwortlich leitet.

Das Vorderpfalz-Kochbuch (ISBN 978-3-86037-475-7) ist erhältlich im Buchhandel und kostet 21,90 €.

(Amtsblatt vom 14. Juni 2012)

(Text: Gunther Holzwarth und Konrad Heller, Bild: Konrad Heller)